
　平成３０年３月７日(水)１３時２８分～１５時５０分

　青葉区役所第７階特別会議室

　菅井会長　樋口副会長　島田副会長　堀江副会長　井上副会長　

　傳野庶務理事　坂入会計理事　事務局職員

　地域政策課長・担当職員

２ 報告

　 本件について、 正副会長会の会議日程を再調整し、第2回、第4回、第7回、第8回、

　 本件について、事務局長から、仙台市、白石市の自治会・町内会関係のご協力のもとに

　 本件について、 島田副会長から「第3回仙台市協働まちづくの推進委員会」の出席報告

　第11回は、午後の開催に時間変更することに決まりました。

仙台市連合町内会長会第12回正副会長会（報告）

(1)大雨時に初動で開設しない避難所について（危機管理室）

 ４月以降に市民へ周知するともに該当する地域には町内会を通して回覧でお知らせするこ

３　出席者

(2)平成３０年度正副会長会等の日程について

(1)全国自治会連合会第４回常任理司会出席報告について

　 本件について、減災推進課課長から、平成３０年６月から１３ケ所を新たに追加指定し、

(3)学校支援地域本部事業について（教育局）

　 本件について、学びの連携推進室長から、平成２０年度より教育委員会が取り組んでい

１　日　時
２　会　場

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項等について

　 ２月２１日に開催され菅井会長及び事務局長が出席した本件について、平成２９年度の

 活動報告や全国自治会連合会東京大会概要などの議案等について報告がありました。

(2)仙台まち美化ネットワーク世話人会の再編について（環境局）

　 本件について、家庭ごみ減量課長から、仙台まち美化ネットワーク世話人会を含む４つ

 の協議会等を再編し、廃棄物行政に係る幅広い課題に対応できる新たな枠組みについて検 

 と、今後も調査、協議の整った避難所について追加指定していく旨の説明がありました。

(4)審議会等出席報告について

 (市民活動サポートセンターの改修工事の件や協働まちづくり推進助成事業の申請等)が

(3)北方領土返還要求署名の取りまとめ結果について

 11月 から２月にかけて行った署名運動の結果を取りまとめ、３月1日に6,509名の署名を

 がありました。

 討中である旨の説明がありました。

 ５月までに各町内会長宛配布したい旨の説明があり、了承されました。

 北方領土返還要求宮城県民会議に提出した旨の報告がありました。

 る標記事業の紹介と、地域のご理解・協力をいただくために現在作成中のブックレットを



　 宮城県社会福祉協議会より依頼があった本件について、事務局長から説明があり、了承

４ その他

　　次第、案内者等は昨年度と同様とすることに決まりました。

　 地区連合町内会バッチ(銀)の補充については、前回(平成２６年度第４回正副会長会)の

　決まりました。

(5)平成３０年度広報誌「福祉みやぎ」の各地区連合町内会長宛送付について

(2)地区連合町内会バッチの製作について

　　議案件名　　第１号議案・平成２９年度事業報告、第2号議案・平成２９年度会計収支　

　　            議案・ 平成３０年度会計収支予算(案) 、その他。

  ― 以上 ―

　 本件について、 協議の結果以下のとおり決まりました。

３　議題

　　　　        決算報告及び監査報告、第３号議案・平成３０年度事業計画(案)、第４号

(3)検討課題と今後の進め方について

　毎年度２つの区の当番で行うことになっているため、平成３０年度は宮城野区と泉区に

  　　　　　　  議案の成案は5月正副会長会までに得ること。

　取り決めどおり、希望する区の予算によって製作することが確認されました。

 れました。

 ③ 会員懇談会

 　市連長会における単位町内会の位置づけについて、正副会長会でのこれまでの検討を踏

　　平成３０年度仙台市重要施策説明及び各区連合町内会長協議会の事例紹介とし、仙台

　市の重要施策説明内容については、今後調整することが確認されました。事例紹介は、

 　地域政策課長から市民局の人事異動の日程について説明がありました。

 まえ役員会や区連協等で議論をさらに深め、平成３０年度中に方向性を出すことが確認さ

(1)平成３０年度定期総会、会員研修会、会員懇談会等について

 ② 会員研修会

 されました。

 ① 総会　　

　　日程・場所　 平成３０年６月１日(金)13:30～、パレスへいあん

　　　　(総会 13:30～15:30、会員研修会 15:40～17:00、会員懇談会 17:10～18:30)


